

## 異動・退職となる教職員からのメッセージ

在校生・卒業生・保護者・地域の皆様へ

6年間お世話になった西陵中学校を離任することとなり、大変寂しい想いでいっぱいです。生徒のみなさんと過ごした何気ない毎日の中に、たくさんの感動や青春がつまっていました。教師という職業の人にとって卒業生や在校生の活躍ほど心の支えになるものはありません。みんなの未来が幸せであるよう心から願っています。最後になりましたが、地域の方々をはじめ、保護者の皆さん、教職員の皆さんに温かく支えていただきましたこと、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

国語科 中辻杏奈

まさかこんな形でお別れの日になるとは予想もつかず、大変申し訳なく思っています。皆さんと過ごした日々はとても楽しく、最後の教師人生を過ごした私の心に、いつまでも強く残ると思っています。中学校教員を退職し、4月よりプロの書道家に転向します。皆さん、今より常にワンステップ上の自分を目指して歩み続けてみてください。将来ビッグな人になってくださいね。応援しています。

数学科 古川 晋治

多くの出会いがあり、多くのことを学んだ楽しい9年間でした。  
思い出はたくさんありますが、特に印象深いのは「西陵祭」です。みんなで一から創り上げていく過程、そして予想を超える完成度の高い作品となった感動が忘れられません。西陵中の大切な伝統のひとつです。また、以前も勤務していたため、保護者となった教え子たちと再会できたことも特別な思い出です。では、これからもお互いに突っ走りすぎず、少しずつ前進していきましょう。  
本当にありがとうございました。

数学科 多田 千家子

令和元年度、1年間3学年の技術科を担当しておりました、鍋割大輝です。教員として初めての勤務で右も左もわからない状態でのスタートでしたが、西陵中学校のみなさんが温かく迎えてくださって安心しました。一つ後悔を上げると、1、2年生の技術を最後まで受け持つたかったという思いです。技術が楽しかったと思ってくれる人が少しでもいれば先生はとても嬉しいです。1年生は中学校で先輩となる姿を2年生は最高学年となる姿を胸を張って後輩に見せてあげられるように頑張ってください。本当にこの1年西陵中学校のみなさんに関われて楽しかったです。ありがとうございました。

技術科 鍋割 大輝

とても残念なことに、西陵中学校を去ることになってしまいました。思い返せば西陵中にいた時間はあっという間に過ぎていき、いつも生徒のみんなに元気をもらいながら仕事をしていました。西陵中の生徒の人懐っこいところ、いつも元気いっぱいなところ、素直なところが大好きでした。共にした素敵な時間をありがとうございます。これからもみなさんらしく、元気に青春を謳歌してくださいね。応援しています。またどこかで会うがあれば嬉しいです。

英語科　　浅野　有美子

4年間、お世話になりました。明るく元気な皆さんと過ごすことができたこと、ありがとうございました。皆さんのご活躍と西陵中学校の発展を祈っています。

管理用務員　　村尾　耕一

3ヶ月間という短い期間でしたが、皆さんの笑顔から元気をもらいました。明るい未来に向かって頑張ってください。これからの何年かが皆さん的一生を決め、友達がたくさんできる時です。大きく自分を成長させることを願っています。

管理用務員　　伊狩　隆光

西陵中学校の図書室に通うようになって、約4年、今年で最後となりました。その間、素晴らしい本の世界、本好きな中学生や教職員の方々との出会い・・・とても楽しく図書室のお手伝いができたこと、感謝しています。これからも、図書室にきて、ステキな本と出会い、心豊かな中学生活になることを祈っています。

学校司書　丸山洋子

西陵中学校のみなさん、今までありがとうございました。部活動の時間でしか関わる機会がなかったのですが、来たときにはあいさつしてくれたり、声をかけてくれたりしてくれて、いつも来るのが樂しみでした。そしてなによりみんなが日々成長する姿をみて幸せでした。これからも一人ひとりがもっている力を西陵中学校で發揮してください。応援しています。

部活指導員　　永幡　尚史